
 

Info über die Gemeinderatssitzung vom 09.10.2020 
  

A.  Öffentlicher Teil: 

 

1. Sitzungsniederschriften   
Die Sitzungsniederschrift vom  02.10.2020 wurde unverändert angenommen. 
 

2. Beratung und Beschluss über die Erteilung des Einvernehmens zu einer 

Bauvoranfrage über die Errichtung von 3 Wohngebäuden im Ortsteil 

Obermörsbach, Wiesenweg nach Vertagung des TOP in der Ratssitzung vom 

02.10.2020 
Die Bauvoranfrage beinhaltet die Errichtung von 3 Wohngebäuden in der 
Gemarkung Obermörsbach, Wiesenweg. Die Grundstücke liegen im Außenbereich 
ohne  rechtsverbindlichen Bebauungsplan. Die Erschließung über den nicht 
gewidmeten Wirtschaftsweg (Wiesenweg) ist nicht gesichert. Die Erteilung des 
gemeindlichen Einvernehmens wurde neben weiteren Kriterien deshalb abgelehnt. 
  

3. Informationen und Bekanntgaben 
Der Vorsitzende informierte die Anwesenden über 

 den Baufortschritt der Kanalbaumaßnahmen in der Mittelstraße 

 die Nivellierung des Regenrückhaltebeckens Mittelstraße zur 
Dokumentation von Sohlengefälle und Fassungsvermögen 

 das Bedarfsplanungsgespräch vom 07. Oktober mit dem Jugendamt der 
Kreisverwaltung Montabaur 

Folgende Ergebnisse wurden protokolliert: 
Bis zu den Sommerferien 2021 wird das Jugendamt weiterhin 70 Plätze in der Kita 
Mörsbach ausweisen.  
Gleichzeitig werden in der KiTa Müschenbach Ausweichplätze eingerichtet, um 
Bedarfsspitzen aus dem Einzugsbereich des Zweckverbandes Mörsbach abdecken 
zu können. Mit dieser Regelung wird der gesetzliche Anspruch auf die 
Bereitstellung eines KiTa-Platzes erfüllt.  
Nach aktuellem Kenntnisstand steht nach den Sommerferien 2021 wieder für alle 
angemeldeten Kinder ein Betreuungsplatz in der KiTa Mörsbach zur Verfügung, 
weil 22 Plätze durch den Wechsel zur Schule Kroppach frei werden. Diesen 
Regelungen muss die Verbandsversammlung des Kindergartenzweckverbandes 
Mörsbach noch abschließend zustimmen. 
 
Die Tagesordnungspunkte 4. Anfragen von Ratsmitgliedern und 5. 
Einwohnerfragestunde wurden nicht in Anspruch genommen. 
 

Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung informierte der Vorsitzende über die 
notarielle Beurkundung von Kaufverträgen ohne Ausübung des Vorkaufsrechtes 
der Ortsgemeinde. 
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